



Fahrt zur Landesausstellung Kloster Hohenfurth und Stadt Krumau (Südböhmen)

Dienstag, 10. September 2013

Der **Heimatverein Attergau** lädt Sie sehr herzlich zur Besichtigung der Landesausstellung in Hohenfurth und zur Stadtbesichtigung in Krumau ein. Reiseleitung: Prof. Helmut Pachler.

PROGRAMM

7:00 Abfahrt beim Schulzentrum St. Georgen

Busfahrt zur Landesausstellung im Zisterzienser-Kloster Hohenfurth (Vissy Brod, Tschechien). Einführung während der Busfahrt durch Prof. Helmut Pachler.



9:30 Besichtigung des Klosters Hohenfurth mit

Führung (Höhepunkte: Zawisch-Kreuz, Hohenfurther Madonna, Bibliothek usw.)



12:00 Weiterfahrt nach Krumau an der Moldau

13:00 Mittagessen im Restaurant „U Malého Vítka“ im Zentrum von Krumau. 2 Menüs stehen zur Auswahl.



14:45 Führung durch die historische Stadt Krumau

16:30 Zeit zur freien Verfügung: (z.B. für Museumsbesuch: Regionalmuseum, Schiele-Museum, Synagoge, Fotomuseum Seidl oder einfach die schöne Stadt und seine Lokale genießen)



18:00 Rückfahrt nach St. Georgen

Rückfahrzeit kann noch vor Ort geändert werden. Ankunft in St. Georgen um spätestens 21:00 Uhr.

Kosten: € 33,- je Person (für Busfahrt, Eintritt Hohenfurth mit Führung und Stadtführung Krumau). Der Betrag wird im Bus eingehoben.

Reisepass unbedingt mitnehmen!! Währung: Tschechische Krone (Euro wird meist akzeptiert)

Anmeldung bei Obmann Franz Hauser, Telefon: 07667-8666 oder 0664-73839406 oder

Email: hauserfranz@aon.at

Programmänderungen vorbehalten!